

## ***Tag der Sportvereine am 21. Mai 2016 auf dem Wiesbadener Schlossplatz***

---



Obwohl noch in der Vorstandssitzung am 11. Januar 2016 der Vorschlag, beim Tag der Sportvereine dabei zu sein, von den Abteilungsleitern abgelehnt wurde, hat es dennoch geklappt, dass der VfR in seinem Jubiläumsjahr am 21. Mai 2016 auf dem Schlossplatz vor dem Rathaus bei diesem Event vertreten war.

Erfreulicherweise waren alle Abteilungen präsent, insgesamt mit 19 Mitgliedern. Ein Dank an alle, die an der Vorbereitung und Durchführung aktiv beteiligt waren und sich die Zeit genommen haben, unseren VfR auf dem Schlossplatz zu repräsentieren.

Insbesondere gilt unser Dank dem 2. Vorsitzenden Dieter Hachenberger, der, als Leiter des Jubiläumsausschusses, neben der Organisation der 90-Jahr-Feier auch noch rechtzeitig die Weichen für eine Teilnahme des VfR am Tag der Sportvereine stellen konnte.

Obwohl, allein aufgrund dieser Veranstaltung, kein großer Mitgliederzulauf zu erwarten ist, war die Meinung aller beteiligten VfR-ler zum Tag der Sportvereine einhellig positiv. Einer Meinung war man sich auch, im nächsten Jahr wieder dabei zu sein. Es wurden sogar schon Ideen andiskutiert, unseren Auftritt 2017 noch publikumswirksamer zu gestalten.